
- 1 - 

平成２８年第３回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

 

◎平成 28年９月５日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

３番 

大村  悟 

（うき幸友会） 

１ 市職員及び児童生徒の心のケアについて 
（１）地震による市職員や児童生徒のストレス等の把握

状況について問う。 
 
（２）ストレス等への市としての対応について問う。 
 
（３）今後の心のケアについて問う。 
  
２ 豊福小学校体育館の工事状況について 
（１）昨年度の工事状況について問う。 
 
（２）避難所が変更となった経緯について問う。 
 
（３）地震後の工事状況について問う。 
 
（４）今後の工事計画について問う。 
 
３ 防災計画の見直しと宇城市復興計画の策定につい 
  て 
（１）防災計画をどう見直していくのかについて問う。 
 
（２）宇城市復興計画策定についての考えを問う。 
 
（３）復興住宅建設についての考えを問う。 
 
４ 部活動の社会体育への移行について 
（１）人材バンクへの指導者登録状況について問う。 
 
（２）移行までの今後のスケジュールについて問う。 

午前 

１０時００分 

１８番 

豊田 紀代美 

（新志会） 

１ 熊本地震・豪雨災害対策について 
（１）一部損壊や豪雨被災者支援として、本市独自の支 

援策について問う。 
 ①宇城市復興券制度の概要について問う。 
 ②地震による公共土木施設災害の現状について、   

地震災害の対応状況について、災害査定・発注方
法・発注率について問う。 

 ③路面災害多発のため、住民の生活・交通に被害が大 
である。早期の復旧を望むが今後の取組計画につい 
て問う。 

 ④豪雨災害による公共土木施設災害の現状について、 
これまでの取組状況や災害査定の状況と今後の発 
注計画について問う。 

 ⑤半壊以上の被災した家屋等の解体や農業者の園芸 
用ハウスや農舎等の復旧補助費について問う。 

（２）仮設住宅第３次計画について問う。 
 ①建設場所、建築戸数、建築構造について問う。 
 ②完成予定時期について問う。 
（３）災害復興住宅計画について問う。 

午前 

１１時１０分 
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 ①これまでの取組状況や国の支援制度について問う。 
  ②入居者等へのニーズ調査の計画はあるのか問う。 
 
２ 観光振興について 
（１）日本初！ドローンで撮る、世界遺産・三角西港 
 「DRONE CHALLENGE in 三角西港」について問う。 
  ①大会運営について問う。 
（２）今後の三角振興策について提案する。 
  ①空撮等のサービス（ドローン養成講座） 
  ②年一度の定期的なドローン大会の開催について 
  ③ドローンの聖地として三角西港の発信について 
 （国交省の許可を取り、宇城市空撮ツアーの企画運営） 
（３）三角地区における DMO推進の取組について問う。 
 
３ 学校施設災害の復旧について 
（１）松橋中学校体育館の新築計画の進捗状況について

問う。 
（２）不知火小学校校舎の新築計画の進捗状況について

問う。 
（３）他の小・中学校の大規模改修について問う。 
（４）宇城市立小・中学校のエアコン設置の進捗状況に 

ついて問う。 

２２番 

岡本 泰章 

（清風会） 

１ 熊本地震と豪雨における復興に向けた構想につい 

  て 

（１）仮設住宅の再利用について 

  ①仮設住宅の２年後の取扱いと明文化について 

 

 

（２）復興住宅の整備について 

  ①災害公営住宅の整備に向けた住民意向調査につ

いて 

  ②災害公営住宅の建設計画について 

 

 

（３）不知火海湾奥の抜本的な整備について 

  ①豪雨対策について 

  ②地震・台風による津波、高潮対策について 

午後 

１時００分 

※日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成 28年９月６日（火） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１１番 

渡邊 裕生  

（うき 

  未来２１） 

１ 三角西港について 

（１）龍驤館のエアコン設置について 

 

（２）豪雨災害による水路の復旧について 

 

２ 子どもの貧困について 

（１）就学援助の状況について 

 

（２）生活保護家庭の状況について 

 

（３）支援のあり方について 

 

３ 十五社地区の排水対策について 

（１）６月２０日の豪雨の状況について 

 

（２）水路の状況について 

 

（３）改善の見通しについて 

 

（４）駅西開発との関連について 

午前 

１０時００分 

７番 

園田 幸雄  

（うき幸友会） 

１ 熊本地震について 

（１）公共施設の被害状況について 

 

（２）今後の復旧・復興について 

 

（３）農業関連の復興について 

 

（４）文化財の復興について 

 

２ 国営基盤整備事業について 

（１）現在の推進状況について 

 

午前 

１１時１０分 
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（２）大規模区画整理等の創造的整備について 

 

（３）農業用水の確保について 

 

３ 平坦部の危機管理について 

（１）五丁川、大野川、砂川、河川の排水対策について 

１５番 

長谷 誠一 

（うき幸友会） 

１ 次期市長選に出馬されるか真意を問う。 

（１）任期満了に伴い、次期市長選に出馬されるか、心

境をお尋ねしたい。 

 

２ 「宇城市人口ビジョン」について問う。 

（１）本市の人口の現状について 

 

（２）本市の１０年後の人口推移について 

 

（３）宇城市人口ビジョンが出されたが、人口減少抑制

の構想は、「稼ぐ力を高める」目標を設定された。

具体的な対策について 

 

３ 第２次総合計画について問う。 

（１）第１次宇城市総合計画（平成１７年度～平成２６

年度）行・財政の総括、成果と課題について 

  

（２）平成２５年度から２８年度まで「可能性への追求

プロジェクト」を基本計画として取り組まれてき

たが、その成果と課題及び第２次総合計画の取組

について 

午後 

１時００分 

 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。
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◎平成 28年９月７日（水） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

２０番 

中山 弘幸 

（うき 

未来２１） 

１ 熊本地震について 
（１）被害額と宇城市の財政負担について 
（２）罹災証明書の発行について 
（３）熊本地震宇城市災害義援金の配分について 
（４）熊本地震の検証について 
（５）住宅の耐震化について 
（６）住家の瓦の処分について 
 
２ 宇城市被災住宅等再建支援事業について 
（１）目的について 
（２）事業の対象について 
（３）事業の期間について 
 
３ ６月豪雨における三角中学校通学路の冠水につい

て 
（１）原因について 
（２）対策について 
 
４ 学校給食センターの統合について 
（１）関係者に対する説明について 
（２）用地の選定について 
（３）用地の買収について 
 
５ ふるさと納税について 
（１）納入状況について 
（２）宇城市における収支状況について 
（３）企業版の取組について 

午前 

１０時００分 

４番 

星田 正弘  

（新志会） 

１ 農業復旧について 
（１）被災農業者向け経営体育成支援事業について 
 
２ 農業問題について 
（１）耕作放棄地について 
 
（２）農業委員会制度の改正について 
 
（３）人・農地プラン青年就農給付金について 
 
３ 農業振興について 
（１）アグリパーク豊野について 
 
（２）レストランあぶみ野について 
 
４ 宇城市５大事業について 
（１）豊野小中一貫校の完成像について 
 
５ 土地利用について 
（１）南部保育園跡地の有効利用について 
 
６ 道路整備について 
（１）国道２１８号の４車線化について 

午前 

１１時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


